

los chicos del coro

refleja una total dedicación de parte del prefecto Mathieu al tratar de educar a sus alumnos.

me transmitió mucho amor, empatía, amistad y dedicación.

claro ejemplo que un buen docente puede cambiar la mentalidad de un alumno con problemas.

la musica es un sentimiento muy grande.

claro ejemplo para nosotros como alumnos de superacion.

se tomo en cuenta el error que estan teniendo en la metodologia y se cambio para atraer mas a los estudiantes.

es un claro ejemplo para los docentes.

este arte puede cambiar el comportamiento.